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Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte um, a plenária do Conselho 

Municipal de Saúde (CMS) reuniu-se ordinariamente, conforme convocação prévia de 

forma “On Line” através da plataforma watts, iniciando às dezessete horas e quarenta e 

cinco  minutos, com a presença dos seguintes conselheiros: Sr. Claudiomiro S. Lemes 

suplente do Conselheiro André da Fonseca Sippel, que nesta reunião assume a titularidade 

como representante do Executivo Municipal, Sr. Ivo Roberto Cardoso da Silva 

representante do Executivo Municipal, Srª Larissa Garcia Simas, representante do 

Executivo Municipal, Srª Debora Cheila Porto Cassol, Representante de entidades e 

usuários do SUS, Sr. Fernando Araujo Nunes, Representante de entidades e usuários do 

SUS, Eva Toledo de Avila, Representante de entidades e usuários do SUS, Sr. Vladimir 

Santana Fieira, Representante de entidades e usuários do SUS, Srª. Sonia Regina da Silva, 

Representante de entidades e usuários do SUS, Sr. Lindomar Gaides da Silva, 

Representante de entidades e usuários do SUS, João Augusto Castilho de Souza, 

Representante de entidades e usuários do SUS, Sr. Ivo Carlos Ribeiro Noll, Representante 

dos profissionais de saúde e Sr. Luiz Carlos Rocha da Costa Junior, Representante de 

prestadores de Serviços Privados conveniados, FALTANTES: Sr. Paulo Orlis Reis Duro, 

Representante de entidades e usuários do SUS. De imediato o Presidente deu boas vindas 

a todos fez uma fala sobre a importância deste colegiado, destacando a prestação de contas 

do quadrimestre e fazendo alguns questionamentos que foram respondidos pelo 

conselheiro Ivo Cardoso representante do Executivo, neste momento a conselheiro 

Fernando declarou que é um legalista e solicitou ao Presidente para que tenhamos um 

seguimento de pauta, o que foi de imediato acolhido e passou-se para leitura das 

correspondências emitidas e recebidas, como segue: Leitura de dois ofícios enviados ao 

Prefeito que tratam de Portaria e Decreto, de nomeação e regimento respectivamente, 

assim como oficio para secretário de saúde solicitando e-mail institucional para o 

Conselho de Saúde com sugestão de: cms@charqueadas.rs.gov.br , após o conselheiro 

Secretário fez a leitura do Oficio 130/2021 da Secretaria Municipal de saúde que trata do 

envio do Relatório detalhado do 1º Quadrimestre de 2021 e PAS 2021, após o Presidente 

abriu a Ordem do dia onde a primeira pauta é a composição das comissões técnicas e após 

várias intervenções sobre composição, quantidade e legitimidade definiu-se por 

unanimidade que ficam criadas as seguintes comissão técnicas: CAAH Comissão Técnica 

de atenção primária, média e alta complexidade ambulatorial e hospitalar, com os 

seguintes conselheiros compondo-a: Sr. Ivo Carlos Ribeiro Noll, Sr. Luiz Carlos Rocha 

da Costa Junior  e André da Fonseca Sippel, sendo relator o conselheiro Luiz Carlos. 

CAFVS Comissão Técnica de assistência farmacêutica e vigilância em saúde compondo-

a os seguintes conselheiros: João Augusto Castilho de Souza, Vladimir Santana Fieira e 

Ivo Roberto Cardoso da Silva, sendo relator o conselheiro João Augusto. COFGSUS 

Comissão Técnica de orçamento e financiamento e gestão do SUS, compondo-a: Larissa 



Garcia Simas, Débora Cheila Porto Cassol, Fernando Araujo Nunes e Sonia Regina da 

Silva sendo a relatora a conselheira Larissa Garcia, será exarada Resolução destas 

comissões Técnicas. Após foi invertida a pauta e colocando a apreciação do quadrimestre 

para o final tendo em vista a solicitação do conselheiro Fernando isso porque muitos 

conselheiros não se sentiram a vontade para apreciar hoje a prestação de contas sem ter 

olhado preteritamente, tomando por base o depoimento do Conselheiro Ivo Noll. Da pauta 

calendário anual ficou decidido que as reuniões serão executadas sempre na primeira 

quarta – feira de cada mês com início às 17h 30min em primeira chamada e 18h em 

segunda chamada. Do item de pauta da atuação do conselho o Presidente manifestou-se 

declarando que quer ser atuante em visitas aos postos de saúde, hospital e outros 

relacionados a saúde, o conselheiro Ivo Noll também salientou a importância deste 

colegiado, assim como a conselheira Sonia levantou a questão sobre os deficientes no 

município questionando se possuímos estes dados em nosso Município, foi colocado que 

as nossas competências estão elencadas na Lei que criou o conselho bem como no nosso 

Regimento Interno. Do item de pauta deliberação sobre novo edital para vagas 

remanescentes foi explicado pelo conselheiro fernando, e após comentado pelos demais 

conselheiros e teve aprovação unanime para abertura de novo edital para suprir estas 

vagas. Retornando ao item de pauta prestação de contas do quadrimestre ficou decidido 

que a Comissão Técnica de orçamento e financiamento fara uma reunião para elaboração 

de Parecer Técnico para ser apreciado na próxima reunião deste colegiado que já ficou 

agendada para dia 23 de junho de forma extraordinária, sobre o Programa anual de saúde, 

PAS, foi aprovado por todos para execução no corrente ano. Antes do encerramento ficou 

acordado que deveremos solicitar ao Secretário de saúde para apresentar a estrutura da 

secretaria bem como sobre os itens da prestação de contas do último quadrimestre. Por 

fim o Presidente agradeceu a todos pela participação, solicitou ao secretário que fizesse a 

publicação dos atos e encerrou a reunião as 19h e nada mais havendo a constar, Eu 

Fernando Araujo Nunes 1º Secretário Executivo lavrei a presente ata que vai assinada 

pelo Presidente e por mim sendo que os demais presentes constam na lista de presenças.   
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